

## "Tag der offenenTür" & Bewerberinfo in den Obersulmer Kinderhäusern



Reges Treiben herrschte am "Tag der offenen Tür" mit Bewerberinfo in den Kinderhäusern Postwiese und Michelbachstraße. Eltern & Kinder konnten sich von den hellen, freundlichen Räumlichkeiten von Krippen und Kitas überzeugen.



Unter anderem wurden auch die neu eingeführten "VÖ-Light" Öffnungszeiten in der Kinderkrippe Postwiese vorgestellt. Sie bieten für die Eltern ein noch passgenaueres Betreuungsangebot von 7 bis 12 Uhr.



Im Essensbereich des Kinderhauses Postwiese wurde Kaffee & Kuchen angeboten. In lockerer Atmosphäre konnten sich hier Eltern und Erzieher austauschen und informieren.



Auf der Terrasse der Kinderkrippe Postwiese wurde der Grill angeworfen. Die milden Temperaturen luden zum Plausch ein. Der Erlös der Bewirtung kommt dem Elternbeirat für künftige Projekte zugunsten der Kinder zugute.



Im Kinderhaus Michelbachstraße lag der Schwerpunkt beim Bewerbertag. Hier standen u.a. auch Auszubildende im Bereich Kinderbetreuung zum Gespräch zur Verfügung. Aber es gab auch Spaß und Unterhaltung für die Kinder.



Für Unterhaltung wurde in Form von Ballonkünstlern, Kasperletheater und Tanzaufführungen der Kinder gesorgt. Ein rundum gelungener Tag! Ein Dank an die Erzieher-Teams! (Fotos: Gemeinde)